

RESUMEN

La inseguridad en el Ecuador sigue siendo el mayor conflicto y preocupación entre los ciudadanos. Ante el incremento de la delincuencia, el servicio de taxis se ha visto afectado por una de las principales razones como es el taxismo informal. El uso de estos vehículos particulares que no cuentan con la autorización de los entes regulatorios designados por el Estado, y sin un distintivo que los represente, pone al usuario en una situación de riesgo, en el que día a día el número de casos reportados de asaltos, secuestros, clonación de frecuencias de radio de las centrales van en aumento.

A pesar del tráfico que aqueja a mucho de estos sectores urbanos, los usuarios potenciales del servicio de taxi desaprovechan el tiempo tratando de encontrar una unidad que los lleve a su lugar de destino.

En este sentido se ha desarrollado una aplicación para usuarios que cuentan con un teléfono inteligente para que puedan acceder a los servicios de localización y a los recursos básicos de un equipo celular a través de su SIM Card.

La aplicación Llévame hace uso de la tecnología que se encuentra a nuestro alcance en beneficio de los ecuatorianos al ofrecer un servicio seguro de taxis, en el que miles de personas pueden interactuar a través de un único requisito que es poseer un teléfono celular de características básicas, o un teléfono inteligente de última generación con acceso a Internet.

Con el avance de la tecnología celular y la construcción de aplicaciones móviles, aportar con soluciones a problemas de carácter social genera mayor seguridad y benefician a todas las personas en un buen vivir.